



## 縦割り集団結団式行われる！

本校では異学年集団を作り体育大会等の行事や生徒会活動に取り組んでいます。本年度も縦割り集団の組合せを決める結団式が行われました。3年生のリーダーをのものと、今年一年学校を盛り上げていってくれることと思います。



- 赤団 団長：山田さん 3-4、2-3、1-1
- 青団 団長：野本さん 3-2、2-1、1-3
- 黄団 団長：藤江さん 3-1、2-2、1-4
- 桃団 団長：河合さん 3-3、2-4、1-2

## ネットは便利…でも…。

インターネットを介して青少年が加害者・被害者になる事例が後を絶たない現状を踏まえて、浜松市青少年育成センターでは、年4回「ノーネット週間」を設け青少年の非行や被害防止啓発運動を推進しています。本校校区でも6月20日～29日に行いました。保護者の皆さんや生徒から寄せられた感想を紹介します。

・子どもが大きくなり、食事が終わるとすぐ自室に行っていたが、居間で話をしたりするのはとても嬉しいと子どもに伝えた。子ども達もいつもは話さないような話もしてくれて楽しそうだった。

・たまたまNHKのニュースで、子どもたちの近視が、過去類を見ないほど進んでいることを知り、眼底出血や失明などのリスクも否定出来ないとのことで、特別ネット利用が多いとは思っていませんでしたが、本人も考える機会になったようです。

・ネットはわからないことを調べるのがとても便利だけど、ネットのない時代は、自力で辞書や、図書館などに行って調べていたから、大変だったけれど、それが当たり前だったし、思い出にも残っているという話をしました。

・ネット=悪い事 となりがちな中学生世代。悪い事なわけではなく、使い方が重要。こちら側の使い次第で便利な良い物にもなるし、家族との会話や運動の時間が減ってしまう悪い事ともなる。使い方や考え方を気をつけよう。ネットのメリットを活かす生活をしよう…となりました。

・学年が上がるにつれ、時間を守ることが出来なくなってきています。ただ、スマホやタブレットを自室に持ち込む事は禁止にしているので、それはこれからも続ける事は親子で約束をしています。

・学習中はスマホを預かって欲しいと自ら言うようになり、集中して勉強に取り組めた。スマホ時間を減らすことで家族の会話が増えた。スマホ時間を意識的に減らそうとしないとガラガラと見入ってしまい、無駄に時間を過ごしてしまうことに本人も気づけた。

・毎月定期的にあると必然的にネットから開放される時間がとれ 助かる。ネットがないと読書したり絵を描いたり、ほかの遊びの時間が取れる。ネットに溢れていない時代の時の様に… 子供に限らず大人もノーネット週間の必要性を感じた。ノーネットだからゲーム、動画お休みねと言ってる大人が目の前でスマホをいじって生活していたら子供は理不尽でしょうがないとおもう。私自身が反省でした。



## 生命の大切さについて考えました！

校医の石井先生をお招きし、2年生を対象に「思春期教室」が開かれました。「望まない妊娠、LGBT、悩みながら生きるのは人である証である、人として愛する人を守るために…」と幅広い視点からの講義でした。生徒たちは真剣なまなざしでお話に聞き入っていました。この世に「命」を授かったこ

とのありがたさ、お互いの「命や生き方」を大切にすることについて考えが深まりました。



## みんなで考える「校則」

校則について話題になることがあります、学校が子供たちと一緒に考えた校則にしていこうと、本校でも現在、見直しに取り組んでいます。今の段階ではそれぞれのクラスで学級会を開き意見を吸い上げているところです。

自分たちで「よく考える」ことを大切にしていきたいと思います。



## コミスクで俳句の達人来校！

3年生の国語の授業に地域にお住いの「中川さん、坂口さん、大隅さん、平松さん」を講師としてお迎えし、「俳句」の指導をしていただきました。俳句づくりをライフワークとして学び続けている方々から生徒一人一人が指導を受けることができました。いつもと違う先生からの深いアドバイスにより、俳句の面白さをより感じていたようです。

代表の中川先生が選んでくださった生



徒の俳句を2句紹介します。

- ・水槽の水踊りだし金魚飛び (平田さん作)
- ・七夕で止まらぬ願い竹瀬死 (三木さん作)

どちらも季節感あふれる句ですね。

講師の先生方、お忙しい中ありがとうございます。

## まだまだ続く熱い戦い！

まだまだ部活動の大会は熱い戦いが繰り広げられています。7/6 途中経過の報告です。

\*ブログにも詳しい状況が掲載されています。ご覧ください。

- 陸上競技
  - ・静岡県西部地区通信陸上競技大会
    - 女子1年 100m 第2位 堀さん①
    - 男子共通 砲丸投 第3位 市川さん③
    - 女子共通 4×100mR 第4位
      - 齋能さん② 鈴木さん③ 堀さん① 村松さん③
    - 女子共通 200m 第6位 村松さん③
    - 女子3年 100m 第7位 村松さん③
    - 男子低学年 4×100mR 第7位
      - 鈴木さん② 岡部さん① 高井さん① 松下さん②
  - ・第37回静岡県中学校選抜陸上競技大会
    - 男子 砲丸投 第6位 市川さん③
- 柔道
  - ・浜松地区中学校夏季総合体育大会
    - 女子団体 第1位 袴田さん③ 埴淵さん③ 柿元さん③
    - 女子個人 第1位 埴淵さん③
    - 女子個人 第1位 柿元さん③
    - 女子個人 第1位 袴田さん③
- 剣道
  - ・浜松地区中学校夏季総合体育大会
    - 女子団体 第1位
      - 森島さん③ 村松さん③ 野末さん③ 永井さん②
      - 森島さん② 山田さん② 武田さん②
    - 男子団体 第5位
      - 藤江さん③ 渡瀬さん③ 松島さん③ 浅井さん②
      - 鈴木さん② 小野田さん②
- 水泳
  - ・浜松地区中学校総合体育大会
    - 男子100mバタフライ 第1位 太箸さん③
    - 男子200mバタフライ 第1位 太箸さん③



## 9月までの主な予定

- 7/1 ふるさとはままつの日、7/5 立会演説会・選挙
- 7/6 表彰集会、7/14 三者面談
- 7/21 給食終了、7/22 終業式
- 8/31 始業式 防災訓練
- 9/2 3年生：第1回県学力調査
- 1・2年生：夏休みの課題テスト



北浜東部中ブログほぼ毎日更新中